

Le Décastade a rendu son verdict

Publié le 26/06/2013

Par Courrier picard



La dernière manche du 5 e Décastade, une épreuve omnisports unique en France organisée par l'Office des sports de l'agglomération de la région de Compiègne (Osarc), a eu lieu lundi soir avec une épreuve de bowling.

Celle-ci a été remportée par les membres du BMX Compiègne-Clairoix qui ont devancé ceux de Compiègne Sport Cyclisme.

Au final, pour la deuxième fois consécutive, la VGA Compiègne figure en haut du classement général. Les athlètes ont en effet gagné quatre des dix étapes

auxquelles ils ont participé. Le club recevra ainsi un joli cadeau, puisque 1 500 euros d'achats de matériel lui seront remboursés par l'Osarc.

Les suivants au classement général, à savoir le VTT Compiégnois, le Triathlon Compiègne, le BMX et le Sport Nautique compiégnais, seront eux aussi récompensés de la même manière.

Le prochain Décastade débutera en septembre.

<http://www.courrier-picard.fr/region/le-decastade-a-rendu-son-verdict-ia190b0n119283>

Note du webmaster du BCC :

Merci à Philippe Lefin (sur la plus haute marche à droite) et à Quentin Berton (sur la plus haute marche à gauche) pour cet exploit sportif...